

Artikel vom 28.08.2023

Drei tolle Kerbtage!



Drei tolle Kerbtage!

Anlässlich der Ehrungen für die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften traf sich ein Teil der Vorstandschaft beim SC Siegfried zum Frühschoppen. Auch Staatsministerin Judith Gerlach und Landrat Alexander Legler nahmen an der Ehrung teil. Wir gratulieren allen Teilnehmern zu ihren Ergebnissen und wünschen weiterhin viel Erfolg.

Gruppenfoto mit Judith Gerlach (StMin), Dr. Alexander Legler (LR), Heiko Hoier (Listenkandidat für den Landtag)

Herzlichen Dank allen Vereinen, Verantwortlichen und Helfern, die unserer Gemeinde diese schönen Tage ermöglicht haben. Aber auch ein Lob an alle Besucher der Kerb, die diese Gemeinschaft durch ihr Kommen erst möglich gemacht haben. Was wäre die Kerb ohne Besucher.

Wir werden uns seitens der CSU dafür einsetzen, dass die Gemeinde jetzt und auch in Zukunft die Kerb stets wohlwollend unterstützen wird.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!